

comparado con el "Gran Tren" "Walter Johnson".

### ¿Más de Feller?

Bob Feller tiró el 16 de abril de 1940 para Cleveland ¡sin hit ni carrera! en el Comiskey Park, derrotando 1-0 a los anfitriones Medias Blancas de Chicago. En aquel histórico partido –el único no hit no carrera en juego inaugural de MLB, tuvo el respaldo de sensacionales atrapadas del jardín central Ben Chapman, del tercera base Ken Keltner, y el segunda base Ray Mack.

En esa campaña estuvo en plan grande, con 27-11 y 261 ponches. Otro gran momento del "Rápido" Feller fue cuando en 1946 en el Yankee Stadium también lanzó un No No a los Mulos del Bronx que iban camino, (entre 1949 y 1953, de cinco banderines mundiales consecutivos bajo el mando de Casey Stengel, por supuesto todo un récord, gran suceso y algo incomparable.

### El mejor de su época

Bob Feller fue el mejor pitcher velocista de antes y después de la II Guerra Mundial.

Tuvo seis temporadas con 20 o más victorias; en cada una fue el líder en ganados; tiró tres hits sin hit ni carrera y doce partidos de tan solo un imparables; fue líder ponchador del circuito en siete veces y siempre lanzó para Cleveland durante 18 años con quienes registró 266-162, 3.25 y 2.581 K.

### Detalles:

Fue el pelotero más famoso de su época y el que más cartitas (cards) firmaba con su autógrafo después de cada salida al montículo.

Cuando a los 23 años de edad fue enlistado por la Naval de EU, ya llevaba en bolsa 107 triunfos. Ese 1941 había logrado 25 victorias y 260 abanicados. Luego, al retornar de la II Guerra Mundial, en 1945, tuvo 5-3, para dejar listo el escenario siguiente: en sus siguientes dos campañas tuvo 26-15 con 346 ponches y 20-11.... ¿Algo

más...?

### Vino a Tampico

Mire qué privilegio: En 1947 la afición de Tampico tuvo la oportunidad de admirarlo... sentirlo de cerca, darle una sonrisa y tocarlo. Aquel año le vio lanzar cuando acompañó a una selección de peloteros estrellas ligamayoristas –entre ellos venía Ralph Kiner– y en ese partido el "Moscón" Jiménez le pegaría dos jonrones y Ángel Castro, otro.



Pero eso era lo de menos. Feller era de otro mundo.

### Frente a Greenberg

Hay un momento que lo dibuja en grande, verá usted:

Hank Greenberg fue un jonronero de alto voltaje.

El 38, entró al último juego de la temporada con un total de 58 cuadrangulares para sus Tigres de Detroit y parecía que la racha jonronil iba a continuar en su carrera para batir la gran

marca de 60 del inmenso Babe Ruth. Empero, ese día se enfrentaría a Bob Feller, el pitcher más velocista hasta entonces.

Feller, vino en otra de sus clásicas tardes y al finalizar el choque había abanicado a 18 felinos para un nuevo récord.

Greenberg, solamente le pegó un doble y se ponchó dos veces.

Irónicamente Feller perdió el juego 4-1 al aceptar siete hits y regalar igual número de bases.

En ese partido, Feller mostró una actitud poco usual:

Resulta que un foul cayó a las gradas, pegándole a su señora madre, por lo que el buen hijo Bobby se la pasó más preocupado por la autora de sus días que por la joya de pitcheo que estaba lanzando. Tenía apenas tan sólo 19 años de edad.

### Gran récord de la época

En 1946 fue cuando implantó el récord para su época de 348 abanicados.

Esta historia de pitcher velocistas, tiene lo suyo:

Primero fue Rube Wadell, quien en 1904 abanicó a 343.

Luego llegó Bob Feller, con sus 348.

Más tarde, en 1965, apareció en el firmamento Sandy Koufax para imponer una nueva marca: 382.

Pero, en 1973, Nolan Ryan sorprendió al mundo con... 383.

Y, desde entonces, es el récord vigente.

El texano Ryan en esa campaña fascinaba con su velocidad de 100.9 millas por hora, sólo comparable a la de Bob Feller (98.6).

### Formidable

Bob Feller llegó al planeta tierra el 3 de noviembre de 1918 en Van Meter, Iowa; falleció un 15 de diciembre, pero de 2010 en Cleveland, Ohio.

Bob Feller ingresó con todos los honores al Salón de la Fama de Cooperstown en 1962.

<https://www.beisbolmlb.com/bob-feller/>

